

Les récompenses de la Sainte-Cécile



Les musiciens récompensés.

Après le concert de samedi soir à la salle polyvalente, qui a démontré la dextérité des musiciens (nes), beaucoup de travail, des heures de répétitions pour offrir au public un moment musical qu'on n'oubliera pas. Dimanche, nombreux étaient présents pour la messe dominicale qui a été suivie l'après-midi d'une remise de récompenses.

Ont été mis à l'honneur : Jean Duchêne, clairon, a reçu

la médaille des vétérans avec étoile pour plus de 50 années de service et âgé de plus de 70 ans.

- Etoile fédérale d'argent pour 30 ans de service : Christian Flenet, clairon et Raymond Rognon, grosse caisse.

- Etoile fédérale de bronze pour 20 ans de service : Dominique Sarron, clairon.

- Médaille fédérale avec diplôme pour 15 ans de ser-

vice : Patricia Pasqua, flûte et Michel Vergnaud, tambour.

- Diplôme d'honneur pour 10 ans : Gilbert Boichot, basse.

- Diplôme d'honneur pour 5 ans : Marion Boiché, clarinette ; Vincent Boiché, cor ; Mélanie Choulet, clarinette ; Jean-Noël Galliot, trompette ; Eléna Gardi, clarinette ; Fabrice Schmidt, trombone et Damien Taillard, clairon.

Félicitations.